



Ecos Endoscópicos 2014



EDITORIAL

Estimados colegas y amigos.

La endoscopia gastrointestinal muestra desarrollo dinámico en aspectos asistencial, cognoscitivo y psicomotriz, ligado a innovaciones tecnológicas vertiginosas en equipos e insumos que posicionan a nuestra disciplina con gran identidad en docencia e investigación, y la responsabilidad de buenas prácticas, humanismo y educación médica continua, actualizando conocimientos y destrezas para brindar calidad y seguridad de atención a nuestros pacientes con normas vigentes nacionales e internacionales.

La actual Mesa Directiva de la Asociación Mexicana de Endoscopia Gastrointestinal, está comprometida a dar continuidad a toda herramienta educativa que ha mostrado buenos resultados acorde a objetivos trazados. El proyecto de gestión vigente incluye el Curso de “Ecos Endoscópicos Internacionales 2014”, que tiene como antecedente 10 años de llevarse a cabo, donde se presentan los temas destacados de la especialidad vistos en la Semana Americana de Enfermedades Digestivas y curso de postgrado de ASGE, con el propósito de reproducir y facilitar en nuestro ámbito nacional los avances recientes en Endoscopia Diagnóstica y terapéutica a todo profesional de la salud affín a nuestra especialidad.

Los días 28 y 29 de Julio del año en curso, hemos preparado el evento con temas de actualidad vistos el pasado mes de Mayo en la Ciudad de Chicago, Illinois; con exposiciones asignadas a profesores nacionales de reconocido prestigio, en seis módulos que se impartirán en conferencias, mesas de discusión, videos, además de la edición de “lo mejor del curso en Vivo Brasil 2014”, con especial agradecimiento al Dr. Paulo Sakai por su aportación altruista.

Estamos seguros que existe un programa equilibrado y de interés para todos, con trabajo de coordinación y logística que ponemos a su consideración y disposición en aras de cumplir



con las estrategias y líneas de acción establecidas, haciendo hincapié, que el curso de “Ecos Internacionales” tiene un poder de convocatoria mayor a 300 asistentes con líderes de opinión entre ellos, que enriquecen el nivel de análisis y discusión, de las ponencias a presentar, siempre en un ambiente de respeto y cordialidad que caracteriza a estas reuniones.

Agradezco la oportunidad de la presente editorial para dar testimonio de reconocimiento al trabajo y apoyo de mi familia, Mesa Directiva, socios, profesores, personal administrativo, casas comerciales, maestros, expresidentes y todos los que aportan su conocimiento para realizar con éxito este magno evento, reconociendo errores y áreas de oportunidad.

Afectuosamente

Dr. Martín Antonio Manrique

Presidente AMEG